Miércoles 10 de abril de 2019

Reforma Cae producción de la OPEP en marzo

EFE Viena, Austria (10 abril 2019).- La producción de crudo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) cayó el mes pasado en más de medio millón de barriles al día, debido a fuertes reducciones del bombeo de Arabia Saudita, Venezuela e Irak, según los datos publicados este miércoles por el grupo energético. El Informe Mensual de la OPEP sobre la evolución del mercado petrolero revela, en base a "fuentes secundarias", que los suministros de los 14 socios de la organización sumaron en marzo 30.02 millones de barriles diarios, 534 mil menos que en febrero. P.C. OPEP, sector energético, petróleo, producción Crecen 0.4% precios al consumidor de EU Reuters Washington DC, Estados Unidos (10 abril 2019).- Los precios al consumidor en Estados Unidos tuvieron en marzo su mayor alza de más de un año, pero la inflación subvacente se mantuvo benigna ante la desaceleración en el crecimiento económico, tanto dentro del país como a nivel global. El Departamento del Trabajo dijo este miércoles que su Índice de Precios al Consumidor (IPC) subió un 0.4 por ciento, impulsado por aumentos en los costos de alimentos, gasolina y arriendos. Fue el mayor incremento desde enero del 2018 y se produce tras el alza de 0.2 por ciento de febrero. En los 12 meses hasta marzo, el IPC subió un 1.9 por ciento. En el año a febrero se registró un alza del 1.5 por ciento, la menor desde septiembre del 2016. Economistas consultados por Reuters habían previsto que el indicador subiera un 0.3 por ciento en el mes y un 1.8 por ciento en la comparación interanual P.C. Estados Unidos, precios, inflación impuesto sin frenar gasolina

Karla Omaña Cd. de México (10 abril 2019).- Pese a ser un mercado liberado, la Secretaría de Hacienda está quemando recursos fiscales para contener los precios de la gasolina, estrategia que está resultando infructuosa. En marzo, el precio de la Premium subió 3 por ciento respecto a febrero y la Magna aumentó 2.72 por ciento, explicando en buena parte que la inflación general regresara al nivel de 4 por ciento anual. Los precios de los combustibles en México se fijan con respecto a los precios de referencia internacional, costos de logística, márgenes de ganancia de las gasolineras e impuestos, entre ellos el Impuesto Especial a Producción y Servicios (IEPS). P.C. sector energético, gasolina, precios Faltan para pymes acuerdos comerciales

Frida Andrade Cd. de México (10 abril 2019).- En la relación de negocios que tiene México con el mundo, se requiere llegar a más Acuerdos y Tratados comerciales con países en los que las Pymes tengan mayores posibilidades de exportar, como en la región Caribe, dijo, en entrevista, Gerardo Tajonar, presidente de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana (ANIERM). Debido a su tamaño y capacidad para las pequeñas y medianas empresas es complicado ingresar en grandes mercados y que están más distantes del País, refirió Tajonar. Si bien es cierto que en República Dominicana ya tienen presencia empresas fundadas en México como Cemex, éstas no necesitan de mayores acuerdos comerciales, pues cuentan con los recursos necesarios para expandirse, manifestó P.C. ANIERM, pymes, acuerdo comercial, exportaciones El Economista Cierre de frontera afecta también a EU: Economía Lilia González El gobierno mexicano instó a la administración estadounidense de Donald Trump a fortalecer los vínculos comerciales y financieros que tienen ambas economías, en lugar de frenar el comercio con decisiones migratorias, que también afectarán a la industria de ese país ante la interconexión de las economías. Ernesto Acevedo Fernández, subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía, reconoció que la decisión de Estados Unidos de asignar parte de su personal aduanero en otras labores de inspección migratoria "ha entorpecido sin duda el tráfico de camiones y personas hacia EU". P.C. Estados Unidos, frontera, comercio, Contratos laborales ya no serán a espalda de empleados: STPS María Del Pilar Martínez Previo a la discusión que se llevará a cabo en la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados para aprobar el dictamen de reforma laboral, la secretaria de Trabajo (STPS), Luisa María Alcalde Luján, se reunió con los legisladores de todos los partidos para exponer la importancia que tiene el nuevo modelo laboral propuesto y confió en que ésta será aprobada en los próximos días. La funcionaria expuso que no tienen cabida los cambios propuestos por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), pues de lo que se trata es tener una contratación colectiva auténtica &ldguo; no a espalda de los trabajadores&rdguo;, por lo que tal y como propone el dictamen, los trabajadores son quienes avalan la firma de contratos. P.C. STPS, empleo, reforma laboral Financiamiento automotriz acumula 21 meses de retrocesos Notimex El financiamiento automotriz en México acumuló 21 meses consecutivos de retrocesos, después de haber registrado en febrero pasado una caída de 5% respecto al igual mes de 2018. En su reporte mensual, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) informó que durante el segundo mes del año la colocación de crédito para la adquisición de vehículos sumó 69,769 unidades comercializadas a crédito, contra las 73,412 que se vendieron en el mismo periodo del año anterior. Incluso, representó un importante retroceso con relación a enero de 2019, cuando se colocaron a crédito 85,616 unidades de vehículos ligeros en el mercado nacional. P.C. AMIA, industria automotriz Política fiscal que incentive inversión y gasto social, para encarar la desaceleración: FMI Yolanda Morales Washington, D. C. El Fondo Monetario Internacional (FMI) hace un llamado para que los países miembros se preparen para enfrentar la desaceleración mundial, con una política fiscal amigable que pueda incentivar la inversión y el gasto social. "El reto de la desaceleración requiere mejores políticas públicas que incluyan un aumento de impuestos, del gasto social; mejoras en las políticas laborales, así como inversión en infraestructura", consignó. P.C. FMI, política fiscal Terminar con la pobreza, reto urgente del Banco Mundial Yolanda Morales Washington, DC. Al asumir la presidencia del Banco Mundial, David Malpass convocó a todo el equipo que integra al organismo y le habló de la urgencia que representa el reto de terminar con la pobreza. Explicó que el crecimiento de la economía mundial no es suficiente como para sacar de la pobreza a la gente, y mientras más sólido y rápido se expanda el Producto Interno Bruto, más pronto se podrá compartir la prosperidad. En un breve discurso comentó que se encuentra ansioso por comenzar a trabajar: " Necesitamos enfocarnos en la urgencia de la misión, que representa poner fin a la pobreza". Ahí mismo, aprovechó para agradecer a la directora gerente, Kristalina Georgieva, por el liderazgo que mantuvo durante el interinato

que cubrió por dos meses. P.C. Banco Mundial, pobreza Inflación aceleró ligeramente en marzo; se ubicó en 4.00% Belén Saldívar La inflación registró en marzo una ligera aceleración, que la ubicó en el límite del objetivo del Banco de México (Banxico), de acuerdo con la información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el tercer mes del año, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un avance mensual de 0.39%, con lo que se ubicó en tasa anual de 4.00%, mayor al dato de febrero de 3.94 por ciento. Con estos datos, la inflación se ubicó por segundo mes consecutivo dentro del rango objetivo del Banxico de 3% +/- 1 punto porcentual. Sin embargo, se encuentra en el límite establecido. P.C. Banco de México, inflación T-MEC, con 80% de probabilidad de ser aprobado en EU: SRE Notimex El subsecretario para América del Norte de la cancillería, Jesús Seade, expuso que existe hasta un 80% de probabilidades de que el T-MEC sea aprobado en Estados Unidos, y que México busca ratificarlo antes del verano, entre junio y julio próximos. " Hay un balance de opinión a favor de aprobarlo en México y en Canadá. En Estados Unidos está más peleado, pero yo sí sostengo, pondría mi dinero, pero no mi mano, en una apuesta, de que sí sale", expresó en entrevista en Despierta con Loret. P.C. T-MEC, acuerdo comercial La Jornada Obrador: aplicaré medidas si gasolineros no moderan precios Alonso Urrutia y Alma Muñoz Miércoles 10 de abril de 2019. Aun cuando el gobierno ha incrementado los estímulos fiscales para moderar el precio de las gasolinas esto no se reflejado en el consumidor, porque los concesionarios ampliaron sus márgenes de utilidad, denunció el presidente Andrés Manuel López Obrador. Y lanzó un llamado amigable para que actúen con responsabilidad, no se cometan abusos en la venta y se estabilicen las cotizaciones. Subrayó que este exhorto fraterno es una primera instancia para alcanzar el objetivo que se acompañará de la difusión de aquellas estaciones que expenden más barato y las que lo hacen más caro. Aunque confió en que ello funcionará, expresó que de no recibir respuesta un segundo paso sería crear nosotros un grupo de estaciones de venta, no muchas, las suficientes para que en esas estaciones se comercialice a precio justo. P.C. AMLO, gasolina, precios Disminuye el FMI a 1.6% el crecimiento del país en 2019 Dora Villanueva Miércoles 10 de abril de 2019. En el contexto de una contracción de la economía mundial, el Fondo Monetario Internacional (FMI) recortó por segunda vez en el año las expectativas de crecimiento para México. El organismo anticipó que en 2019 el producto interno bruto (PIB) crecerá 1.6 por ciento, medio punto porcentual menos de lo previsto en enero pasado y 0.9 puntos abajo del vaticinado en octubre de 2018. La revisión refleja en parte el cambio en la percepción respecto de la dirección de las políticas bajo el nuevo gobierno. n la revisión de enero, cuando bajó 0.4 puntos la previsión de crecimiento, dijo que una menor inversión privada era la causa. En este nuevo informe indica que el ajuste refleja la percepción sobre la conducción del nuevo gobierno y una política monetaria restrictiva. P.C. FMI, crecimiento económico Urge frenar caída de producción petrolera, no una refinería: Cárdenas Dora Villanueva Ciudad de México. Antes que una refinería, lo más urgente en materia energética es frenar la caída de la producción petrolera y recuperar el crecimiento, consideró Cuauhtémoc Cárdenas, presidente de la organización Fundación para la Democracia e integrante Por México Hoy. "Es indispensable tener más capacidad de refinación en el país y ojalá que el dinero alcance para frenar la caída de la producción, recuperar crecimiento en la producción de petróleo y tener dinero para tanto por eso cómo para la refinería", dijo en atención a medios. P.C. sector energético, petróleo, producción, refinería SE: inviable responder a EU si aplica aranceles al iitomate Susana González G. Ciudad de México. México no puede aplicar represalias comerciales a Estados Unidos en caso de que éste termine con el acuerdo de suspensión de cuotas compensatorias para el jitomate mexicano debido a que no se cuenta con un marco jurídico que lo permita y sólo puede "acompañar" a los productores y exportadores mexicanos en esa negociación, aseveró la secretaria de Economía, Graciela Márquez Colín, en una conferencia de prensa en conjunto con representantes del sector. P.C. Estados Unidos, aranceles, jitomate Medios: alista Trump acciones más crueles contra los migrantes David Brooks, corresponsal Nueva York. Donald Trump busca impulsar políticas más crueles contra inmigrantes y solicitantes de asilo desde que llegó a la Casa Blanca, incluyendo posiblemente la separación de niños de sus familias. La renunciadespido de Kirstjen Nielsen el domingo, después de que en múltiples ocasiones el presidente la calificó de débil en frenar el flujo migratorio en la frontera con México, es parte de un desmantelamiento del liderazgo del aparato de control migratorio para colocar otro dispuesto a imponer medidas más severas deseadas por Trump y sus asesores más antimigrantes, revelaron fuentes de la Casa Blanca a medios estadunidenses. P.C. Estados Unidos, migración detuvo a 103 mil personas en marzo en frontera con México Reuters Washington. Autoridades arrestaron o negaron la entrada a más de 103 mil personas en marzo en la frontera con México, un alza de 35 por ciento respecto al mes anterior y más del doble que en el mismo período de 2018, según datos publicados este martes por la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos. Según informaron las autoridades, los niños y las personas que viajaban como familias constituían 67 por ciento de los arrestados por agentes de la Patrulla Fronteriza estadunidense en los puertos oficiales de entrada en marzo. En marzo de 2018, la misma categoría constituía solamente un tercio de los detenidos. P.C. Estados Unidos, migración Se eliminaron 18 programas sociales y se crearon 14: Coneval Angélica Enciso L. Ciudad de México. En los 146 programas sociales del gobierno federal se destinan 899 mil 477 millones de pesos, lo cual es 2.5 por ciento menos de lo que se ejerció el año pasado. Se eliminaron en total 18 programas del sexenio anterior, entre prioritarios y no prioritarios, pero también se crearon 14, indica el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Detalla que en seis programas se hicieron cambios, se fusionó uno (el programa de Apoyo a Pequeños Productores con el de Desarrollo Rural); se resectorizaron los de Liconsa y Diconsa, y hay seis que operan con recursos de más de una dependencia. El resto quedó como estaba. P.C. Coneval, programas sociales, desarrollo social, gobierno federal El País El FMI advierte sobre la acumulación de vulnerabilidades financieras SANDRO POZZI Las vulnerabilidades en el sistema financiero mundial se apilan mientras la asunción de riesgos aumenta. Y aunque el Fondo Monetario Internacional asegura que no se está aún en una situación de gravedad como para tener que activar las alarmas, sí advierte de que si estas debilidades elevan los riesgos y podrán provocar que la desaceleración económica que se vaticina sea aún más profunda en el futuro. El FMI cita en concreto los altos niveles de endeudamiento corporativo en Estados Unidos, la deuda soberana que inunda los bancos europeos y la caída

de la rentabilidad del sector bancario chino, donde los pequeños prestamistas acusan niveles muy bajos de capitalización. Y todo esto se da en un escenario en el que la economía global se modera y en el que las condiciones financieras son muy favorables. P.C. FMI, sistema financiero, economía mundial